

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Penelitian ini berjudul "Analisis Korelasi Kualitas Air Berdasarkan Parameter Fisika Kimia Dengan Keanekaragaman Fitoplankton Di Perairan Pelabuhan Teluk Nibung Kecamatan Tanjung Balai".

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Pertama sekali penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya sehingga skripsi ini terselesaikan. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA. Kepada Prof Dr. Herbert Sipahutar, M.S. M.Sc selaku Pembantu Dekan FMIPA. Kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku Ketua Prodi Biologi. Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi. Kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah banyak membantu, membimbing, dan mendukung penuh penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada dosen penguji skripsi, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Ibu Hj. Cicik Suryani, M.Si, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si yang telah memberikan banyak masukan, saran dan kritik yang berguna bagi penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing akademik Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si yang sudah banyak membimbing penulis selama mengikuti perkuliahan. Secara khusus terima kasih penulis kepada Ayahanda Parjilan dan Ibunda Sri Rusliawati atas segala doa, kasih sayang dan dukungannya baik secara moral maupun materi. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih banyak kepada saudara-saudara yang memotivasi dan mendukung penulis (Bapak Anjas, Ibu Yam, Haria, Fadly, Fahri, Lia). Terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan penulis yang telah

banyak membantu baik dalam melakukan penelitian maupun selama menuntut ilmu bersama (teman-teman BIOND10, Mahadi, Alfonsus, Rani, Irma, Juli, Elvi, Nurul, Indah dan Cima).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan ke depannya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik sebagai bahan bacaan atau acuan untuk penelitian lanjutan serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Medan, Juni 2014

Anggita Puspita R  
NIM 4103220006

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY